

A GHISONACCIA

# Les ânes ont nettoyé les plages



Les plages de Ghisonaccia ont été nettoyées par l'entreprise Terra d'Avvene et ses ânes.

/ DOCUMENT CORSE-MATIN

Comme chaque année maintenant, les plages de la commune de Ghisonaccia ont été nettoyées par des ânes. Et c'est l'entreprise Terra d'Avvene, qui est sollicitée cette année aussi.

Ce type de nettoyage, contrairement à celui qui uti-

lise des machines, préserve l'environnement et la biodiversité.

Une fois ramassés, les déchets ont été triés puis transportés à la déchetterie intercommunale. Une vraie démarche écoresponsable !

**P.-M.S**